## • En lo que va de 2007

## Unas 305 mujeres han sido asesinadas en Guatemala

Guatemala (EFE).- Al menos 305 mujeres han sido asesinadas en Guatemala en lo que va de 2007, según informaron fuentes oficiales, mientras que el sector femenino propuso al Congreso una iniciativa de ley que frene la violencia contra ese sector.

Este martes, una mujer indígena identificada como María Balux, de 19 años, fue asesinada a tiros por desconocidos en el municipio sureño de Mixco

Mientras tanto, en unos cultivos de café en

la jurisdicción de Coatepeque, en el oeste del país, fue encontrado el cadáver con señales de estrangulamiento de Ana Mejía, de 32 años.

Con estos dos asesinatos suman unos 305 casos los feminicidios en lo que va de este año, según estadísticas de la policía.

La mayoría de estos asesinatos son atribuidos por las fuerzas de seguridad a integrantes de las temidas pandillas juveniles que operan en Guatemala y que siembran el terror en zonas de la ciudad

MINISTERIO PUBLICO

Al menos 305 mujeres han sido asesinadas en Guatemala en lo que va de 2007, según informaron fuentes oficiales.

Desde 2001 a la fecha han sido asesinadas en Guatemala más de 3.100 mujeres. El año pasado se registraron 565 asesinatos.

Mientras, el movimiento de mujeres en Guatemala entregó ayer a la Comisión de Derechos Humanos del Congreso un proyecto de ley sobre violencia contra ese sector para su discusión y eventual aprobación en ese organismo.

La propuesta busca establecer los marcos legales necesarios para que el Estado garantice la vida a la población femenina y que se tipifiquen las distintas formas de violencia en contra de ese sector.

Una integrante de la Red de la No Violencia contra las Mujeres, Hilda Morales, hizo un llamado a los diputados para que discutan y aprueben el proyecto que les garantice su seguridad.

La iniciativa fue elaborada por miembros de Convergencia Cívico Política de Mujeres (CCPM), la Secretaría Presidencial de la Mujer (Seprem), la Defensoría de la Mujer Indígena (DEMI) y la Defensoría de las Mujeres de la Procuraduría de Derechos Humanos.

También participaron representantes del Fondo de Población de Naciones Unidas (UNFPA) y el Fondo de Naciones Unidas para la Mujer (Unifem), entre otras entidades.